
he regresado de España anoche = I returned from Spain last night  
que has hecho en tus vacaciones? = What did you do on your vacation?  
he celebrado mi cumpleaños = I celebrated my birthday  
mis padres han ido a España también y nosotros lo hemos celebrado = My parents 
also went to Spain, and we celebrated it  
como lo habéis celebrado? = How did you celebrate it?  
lo hemos celebrado en un restaurante = We celebrated it in a restaurant  
hemos ido a un restaurante con mi marido y mis padres = We went to a restaurant 
with my husband and my parents  
hemos comido una comida muy buena = We ate very good food  
es mi restaurante favorito all = It is my favorite restaurant there  
ALLI = THERE  
hoy es lunes = Today is Monday  
estoy un poco cansada = I am a little tired  
he tenido una semana muy dificil = I had a very difficult week  
la semana pasada - lo siento = Last week - sorry  
en el trabajo todo esta roto = At work, everything is broken  
ROTO = broken  
hay un problema grande con el equipamiento = There is a big problem with the 
equipment  
es complicado reparar? = Is it complicated to repair?  
o tienes que comprar otro nuevo? = Or do you have to buy a new one?  
no es complicado, el equipamiento tiene PARTES = It's not complicated, the 
equipment has PARTS  
tiene partes diferentes = It has different parts  
hay muchos problemas con algunas de las partes = There are many problems with 
some of the parts  
es un problema del radiómetro de la compañia = It's a problem with the company's
radiometer  
ees nuestro problema = It's our problem  
necesitas un experto y tiempo = You need an expert and time  
todos los números son incorrectos = All the numbers are incorrect  
que horror! = What a horror!  
inteligencia artificial = Artificial intelligence  
todos los números son incorrectos = All the numbers are incorrect  
lo siento, es un error = I'm sorry, it's a mistake  
las maquinas están locas = The machines are crazy  
ellos compran una parte especial de muchas compañías, pero no es la parte 
correcta = They buy a special part from many companies, but it is not the 
correct part  
fue un caos! = It was chaos!  
estamos rotos = We are broken  
como fue tu semana? = How was your week?  
he trabajado y me he relajado tambien = I worked and I also relaxed  
veo la serie Vikingos = I watch the series Vikings  
es muy adictiva = It is very addictive  
REAL - FICCION = REAL - FICTION  
es ficción pero los países que entran el pasado es verdad = It is fiction, but 
the countries involved in the past are real  
están países con historia vikinga = They are countries with Viking history  
es una serie violenta? = Is it a violent series?  
hay mucha sangre = There is a lot of blood  
los actores son buenos, regular, malos? = Are the actors good, average, or bad? 



el lugar que usan los vikingos, actualmente está en Wicklow = The place the 
Vikings use is actually in Wicklow  
en el lago Guinness = At Guinness Lake  
está en Wicklow = It is in Wicklow  
lo usan para filmar la serie = They use it to film the series  
está acerca de Glendalough = It is near Glendalough  
hay cascadas = There are waterfalls  
hay lagos = There are lakes  
pero el tiempo es horrible = But the weather is horrible  
nuca he visto el sol = I have never seen the sun  
es muy raro = It's very rare  
una vez he visto el sol en Glendalough = I saw the sun once in Glendalough  
ma da mucho miedo conducir en la carretera = I am very afraid of driving on the 
road  
CARRETERA = road  
tienes que conducir en Cavan = You have to drive in Cavan  
es PEOR = worse  
carreteras pequeñas - caminos = Small roads - paths  
BOTHAR = camino = BOTHAR = path  
que parte de Irlanda te gusta mas? = What part of Ireland do you like the most? 

he vivido en Irlanda 25 años y he visto toda Irlanda bastante = I have lived in 
Ireland for 25 years and have seen most of Ireland  
me gusta Connacght, el condado de Kerry = I like Connacht, County Kerry  
nunca he estado en Kerry = I have never been to Kerry  
es bonito? = Is it beautiful?  
es muy caro... tienen mucho dinero = It is very expensive... they have a lot of 
money  
no vas a ver un coche viejo = You won’t see an old car  
el parque de Killarney = Killarney Park  
para pasar un fin de semana, que parte te gusta mas? = To spend a weekend, which
part do you like the most?  
me gusta Galway y la parte norte de Irlanda = I like Galway and the northern 
part of Ireland  
la calzada de los Gigantes = The Giant's Causeway  
tampoco he estado en la calzada de los Gigantes = I have not been to the Giant's
Causeway either  
para relajarte / para desconectar = To relax / to disconnect  
cada jueves durante el invierno, hacemos senderismo en Wicklow = Every Thursday 
during the winter, we go hiking in Wicklow  
vamos en un grupo del hospital = We go as a group from the hospital  
es una ruta difícil = It is a difficult route  
a veces voy a Dublin o Ahtlone = Sometimes I go to Dublin or Athlone  
cuando siento que quiero hacer algo = When I feel like doing something  
normalmente el fin de semana quiero descansar = Usually, on the weekend, I want 
to rest  
ME CUESTA.... = IT'S HARD FOR ME....  
ME CUESTA retener las palabras = It's hard for me to retain words  
me cuesta retener las reglas de números y horas = It's hard for me to retain the
rules of numbers and hours  
tenemos que repasar los numeros = We have to review the numbers  
ME CUESTA RECORDAR LAS PALABRAS = It's hard for me to remember words  
la gente hablamos sobre otra cosa = People talk about something else  
ME CUESTA comprender a los nativos = It's hard for me to understand native 



speakers  
que te cuesta mas del español? = What do you find hardest about Spanish?  
ME CUESTA construir la frase correctamente = It's hard for me to construct 
sentences correctly  
ME SIENTO.... = I FEEL....  
COMO TE SIENTES? = HOW DO YOU FEEL?  
me siento frustada = I feel frustrated  
me siento feliz = I feel happy  
CUADROS = paintings  
los cuadros no son falsos = The paintings are not fake  
el pintor no es real = The painter is not real  
el cliente se llama CAYETANO = The client is named CAYETANO  
el pintor se llama URPIANO = The painter is named URPIANO  
CAJERO = teller  
CAJA = numero 4 = BOX = number 4  
recado - pequeña tarea = errand - small task  
catedrático - profesor de alto nivel = professor - high-level teacher  
correcto = correct  
SOCIOS = es una palabra polaca e italiana = PARTNERS = It is a Polish and 
Italian word  
CAJA = la recuerdo de la tienda = BOX = I remember it from the store  
a Margarita le gusta el chico de los recados = Margarita likes the errands boy  
Lola tiene que tener una reunion con sus socios por la mañana = Lola has to have
a meeting with her partners in the morning  
la primera que llega a la oficina es Margarita = The first one to arrive at the 
office is Margarita  
el hombre es mas joven? = Is the man younger?  
ella espera ver a Cayetano (el cliente) = She is waiting to see Cayetano (the 
client)  
Paco es el socio de Lola = Paco is Lola’s partner  
ellos tienen que hacer unos cosas = They have to do some things  
sobre Urpiano el pintor = About Urpiano, the painter  
biografia = biography  
NAZCO = I AM BORN  
NACIO en ... = WAS BORN in ...  
tu palabra - = your word -  
HEMEROTECA = newspaper archive  
RECADOS = errands  
CATEDRATICO = professor  
SOCIOS = partners


